

LOCALE

## Démission de Denaja : la gauche veut garder la face, le RN se positionne

 2 min

**T**ête de liste d'Ensemble pour Sète et cheffe de file de l'opposition municipale de Gauche, Véronique Calueba dit « respecter » la décision de

Sébastien Denaja, qui a fait savoir, lundi dans nos colonnes, sa décision de quitter ses fonctions au sein du conseil municipal. « Conseiller d'opposition, c'est un travail difficile et ingrat, admet l'élue départementale. Son départ, que je regrette, n'est pas une rupture, mais une prise de recul compréhensible. »

Sébastien Denaja lui aurait indiqué vouloir continuer à travailler avec le groupe « pour des tribunes, des communiqués ou la préparation des conseils ». « Il garde sa place parmi nous », ajoute-t-elle, en parlant de rassemblement à gauche « toujours plus large ». Et d'annoncer l'arrivée de Raphaël Avrillon pour occuper le poste de conseiller municipal au départ effectif de Sébastien Denaja.

Il n'en demeure pas moins que l'opposition de gauche, au sein de laquelle, début janvier, les écolos Philippe Carabasse et Laurent Hercé disaient déjà « s'interroger sur leur place », est bousculée après ce départ officiel. Au point de questionner sa crédibilité pour les prochains mois ?

## **Le RN veut en tirer profit**

« Il y a lieu de s'interroger sur le sérieux de cette liste, qui semble montée de bric et de broc, se délecte Sébastien Pacull, opposant RN au conseil, en constatant les déchirements à gauche. Vous prenez Carabasse, Hercé, Denaja... Ces alliances ne tiennent pas. Cela donne l'impression que Véronique Calueba n'arrive pas à manager son équipe. Quand on veut être maire, c'est inquiétant ! »

Sébastien Pacull s'engouffre dans la brèche. Il a compris l'avantage politique que l'extrême droite locale pourrait tirer de la situation. « La seule opposition crédible, c'est la nôtre, juge-t-il. Nous avons un conseiller régional (Cédric Delapierre), un député (Aurélien Lopez-Liguori)... C'est un groupe qui se solidifie, qui s'étoffe. Nous incarnons le sérieux, la stabilité, nous sommes une opposition constructive. On n'incrimine pas les gens, on travaille, on décide à l'unanimité. »

L'élu, en revanche, rejoint Sébastien Denaja sur « la façon dictatoriale qu'à François Commeinhes de diriger, peu respectueuse des oppositions. Après, c'est

le jeu... Quand des gens votent pour vous, il faut les représenter jusqu'au bout. »

« Maire, c'est aussi une fonction difficile. On se fait agresser, on se fait conspuer..., poursuit-il, en parlant, comme l'a fait Sébastien Denaja, d'intimidations, de menaces et de violences. J'ai déposé plainte, mais il n'y a pas eu de suite... » Comme beaucoup d'observateurs de la vie politique, l'élus RN s'interroge sur le "coup d'après" auquel réfléchit Sébastien Denaja. Municipales 2026 ? Législatives 2027 ? Dès dimanche soir sur nos réseaux sociaux, l'adjoint au maire Vincent Sabatier avançait une piste... « Drôle de façon d'annoncer sa candidature aux Européennes de juin... »

L'élus municipal quitte ses fonctions. Les réactions ne manquent pas.

Victor Guilloteau

vguilloteau@midilibre.com

